

*Gedenkt eurer Lehrer, die euch das Wort Gottes gesagt haben; ihr Ende schaut an und folgt dem Beispiel ihres Glaubens.*

*Hebräerbrief 13,7  
(Lutherübersetzung)*

HEUTE wäre er 96 Jahre alt geworden.

Und wir hätten allen Grund zu feiern, um ihn „hochleben“ zu lassen.

Er war Pastor einer kleinen Baptistengemeinde.

24 Stunden vor seinem Tod, hielt er noch eine Rede mit einem bemerkenswerten Satz:

„Ich habe das gelobte Land gesehen und deshalb fürchte ich nichts und niemanden mehr. Und ich mache mir auch deshalb keine Sorgen mehr, um ein erfülltes und langes Leben.“

Einen Tag später, am 04. April 1968 wurde er in einem Hotel in Memphis erschossen.

Er wurde 39 Jahre alt, doch sein Lebenswerk ist HEUTE aktueller denn je.

Eine wohl seiner berühmtesten Reden, trägt den Titel:

„I have a Dream“

Er führte die Bürgerrechtsbewegung an, die die Rassentrennung in den ganzen Vereinigten Staaten abschaffen wollte.

Folgen wir dem Beispiel seines Glaubens.

Folgen wir den Spuren von Martin Luther King.